



Computer Grundlagenkurs

Heute ist der Computer nicht mehr wegzudenken. Für die einen ist er ein Hilfsmittel, für andere eher ein Ärgernis. Eine Tatsache bleibt bestehen, der Computer hat und wird weiterhin unsere Gesellschaft und den Alltag verändern. Das digitale Zeitalter hat uns erreicht. Vielfach ist der Arbeitsplatz nicht mehr derselbe wie früher. Beim Einkaufen bezahlt man digital (Karte) und Online Banking ist schon eine verbreitete Realität. Euphorische Computerprognosen und künstliche Intelligenz umspannen die Welt. Die Veränderung löst auch Ängste aus.

Mit einem Grundlagenkurs wird Ihnen die Möglichkeit geboten, die Elemente kennenzulernen, wie ein Computer funktioniert. Im Kurs lernen Sie das duale Zahlensystem, den Aufbau einer logischen Schaltung, den inneren Aufbau eines Computers (Prozessor) und die Notwendigkeit eines Betriebssystems kennen.

Die Themen sind allgemein gefasst und zeigen den Unterschied zwischen Systemen. Die abstrakten Kapitel werden mit Simulationsvorführungen illustriert und zum Thema Betriebssystem werden Beispiele am PC diskutiert.

Dieser Grundlagenkurs entstand in Zusammenarbeit mit der ComputerIA der Lebensphase 3, Illnau-Effretikon und Lindau. Wenn die Technik Sie fasziniert und Sie gerne wissen möchten, was in einem Gerät vorgeht, dann melden Sie sich bis spätestens 4. Jan. 2018 an unter :

Anmeldung : Alexandra Krütli
 Im Punt 14
 8308 Illnau akruetli@kruetli-ag.ch

für telefonische Auskünfte Tel. 052 347 20 61

Daten : 8./15./22. Januar 2018 jeweils Montagnachmittag 14 Uhr
 je 3 Lektionen à 45 min

Ort : Alterszentrum Bruggwiesen Effretikon, Raum ComputerIA

Kosten : Fr. 205.-- inkl. Unterlagen